

Guadalajara, jal.

13/10/04

Antonio González
Director del grupo de danza "Naif"

Se le hace la formal invitación a la semana cultural Artemictlan, con motivo de los festejos del día de muertos en la escuela de Artes Plásticas de la Universidad de Guadalajara, viendo la posibilidad de que participen con una muestra de su trabajo, dentro de la danza contemporánea, la gente participante se le otorgara un reconocimiento con valor curricular, la fecha sería el jueves 4 de noviembre, a la 19:00 horas. Si aceptara nuestra petición, favor de comunicárnoslo y pasarnos el programa que llevarán con los nombres de los integrantes del grupo.

De antemano le agradecemos su atención.

Atentamente
"Todo sea por el Arte"

